

Corona-Maßnahmen für den Herbst

Aus momentaner Sicht können wir am 14.9. wie geplant, sprich ohne Schichtbetrieb, starten. Der Eröffnungsgottesdienst findet aber leider nicht statt.

Einige Maßnahmen haben sich geändert, daher möchte ich über das Wichtigste informieren. Alle schulischen Maßnahmen sind ab nun **Corona-Ampel** abhängig.

Die einzelnen Phasen der Ampel sind mehr oder minder selbsterklärend: „Grün“ bedeutet kein Risiko, weil nur vereinzelt auftretende Infektionen in der jeweiligen regionalen Bezugseinheit zu beobachten sind. „Gelb“ bedeutet ein moderates Risiko; Infektionen treten auf, sind aber einzelnen Clustern zuzuordnen, die Lage ist noch immer stabil. „Orange“ kennzeichnet ein hohes Risiko, weil Infektionen gehäuft auftreten, die jedoch immer noch weitgehend einzelnen Clustern zuzuordnen sind. Die Lage verlangt Aufmerksamkeit, weil die Zahl der Neuinfektionen steigt. Auf „Rot“ schaltet die Ampel, wenn die Zahl der Neuinfektionen in den vergangenen sieben Tagen deutlich ansteigt, gleichzeitig die Herkunft von mehr als 50 Prozent der Infektionen nicht mehr geklärt werden kann oder wenn die Gefahr droht, dass sich das Virus intensiv und großflächig überträgt und die verfügbaren Kapazitäten in den Spitälern bereits großteils ausgeschöpft sind.

Normalbetrieb mit Hygienevorkehrungen	Normalbetrieb unter verstärkten Hygienebestimmungen	Betrieb mit erhöhten Schutzmaßnahmen	Betrieb mit erhöhten Schutzmaßnahmen
<ul style="list-style-type: none"> Gängige Hygienemaßnahmen (Abstand, Hände waschen, Desinfektion,...) Schulischer Normalbetrieb ohne Gruppendurchmischung 	<ul style="list-style-type: none"> Tragen von MNS für alle außerhalb der Klasse Aktivitäten, insofern möglich, ins Freie verlegen Singen nur im Freien oder mit MNS Sport vorwiegend im Freien oder unter besonderen Auflagen im Turnsaal 	<ul style="list-style-type: none"> Minimierung von Kontakten Keine Schulveranstaltungen (Exkursionen,..) Keine Teilnahme schulfremder Personen Kein Singen in geschlossenen Räumen Sport findet ausschließlich im Freien in Straßenkleidung statt 	<ul style="list-style-type: none"> Umstellung auf Distance Learning Ersatzbetrieb am Schulstandort in Kleingruppen MNS überall Ganztagesbetreuung im Notbetrieb Bibliothek nur Ausleihe

Hände waschen / desinfizieren

Jede Person die das Schulhaus betritt, ist verpflichtet, sich die Hände zu desinfizieren bzw. zu waschen. Daher, um eine Stauung im Eingangsbereich zu vermeiden, werden wir wie bereits im letzten Jahr, 2 Eingänge haben.

Eingang

Erziehungsberechtigte und sonstige Erwachsene dürfen nur nach Absprache mit der Direktion bzw. den Klassenlehrern das Schulhaus betreten.

Die 3. und 4. Klassen benutzen bitte täglich den Eingang beim Spielplatz. Die erste und zweite Klassen betreten das Schulhaus über den Haupteingang. Bei jedem Eingang wird eine Lehrperson die Kinder in Empfang nehmen. Es steht den Kindern frei, sich die Hände mit Desinfektionsmittel zu reinigen oder sich die Hände mit Seife zu waschen.

MNS

Wir bitten darum, dass die Kinder immer einen MNS in der Schultasche haben, somit sind wir für alle Eventualitäten gerüstet. Ideal wäre wieder, wenn man den MNS in eine kleine Box geben könnte, somit ist die Handhabung ab einer gelben Ampel am einfachsten.

Bodenmarkierungen

Vor dem Schulhaus werden wieder die Fußabdrücke aufgesprüht sein. Diese dienen der Visualisierung des Abstands. Sollte es sich vor den Eingängen etwas stauen, dürfen Kinder sich von Fußabdruck zu Fußabdruck zum Eingang vorarbeiten. Die Farben haben keinerlei Bedeutung.

Pause

Die Klasse soll und kann wie eine „Haushaltsgemeinschaft“ gedacht werden, eine Durchmischung mit anderen Klassen sollte jedoch vermieden werden. Daher werden wir die Pause wieder gestaffelt absolvieren.

Das Leseprojekt ist daher leider im gewohnten Sinne auch nicht möglich. Wir werden uns bemühen, eine adäquate Lösung zu finden.

Krankheit – Verdachtsfälle

Jede Form einer akuten respiratorischen Infektion (mit oder ohne Fieber) mit mindestens einem der folgenden Symptome, für das es keine andere plausible Ursache gibt, soll zu einem Fernbleiben vom Unterricht führen: Husten, Halsschmerzen, Kurzatmigkeit, Katarrh der oberen Atemwege, plötzlicher Verlust des Geschmacks-/Geruchssinnes“.8 Die Weitergabe eines grippalen Infekts innerhalb der Familie wäre dabei eine „plausible Ursache“, das Zusammentreffen von mehreren

Symptomen (z.B. Kurzatmigkeit, hohes Fieber) jedoch ein ernstzunehmender Hinweis, der eine weitere Abklärung erforderlich macht (z.B. über die Telefonnummer 1450).

Verdachtsfälle, Coronafälle und Fälle in Abklärung sind der Schulleitung zu melden!

Schoolfox

Die Klassenlehrpersonen werden in den ersten Tagen einen Code austeilen. Dieser wird für die Schoolfox-App benötigt. Schoolfox ist eine datensichere Alternative zu Whatsapp und steht für eine schnelle und unkomplizierte Kommunikation. Ich bitte daher, diese App auf dem Computer/Handy/ipad usw. zu installieren.

Wir versuchen auch unsere Homepage immer aktuell zu halten. Dort findet man alle wichtigen Informationen (www.vs-hermanngmeiner.tsn.at).

Sollten sich Änderungen oder Neuerungen ergeben, werde ich diese unverzüglich weitergeben.

Sollte eine Ampelschaltung erfolgen, werdet ihr von mir informiert.

Somit verbleibe ich mit freundlichen Grüßen, bedanke mich für euer Verständnis und wünsche noch schöne, restliche Ferientage.

Alles Liebe, *Sabine*